

+ Rechazan acusaciones del dirigente de la CNOP, quien los acusa de "dañistas" y "frustrados"

CD. DE MÉXICO, 19 de Junio de 2017.- Un texto de un grupo formado al interior del PRI, fue considerado agresivo por el Ejecutivo Nacional del tricolor, al sugerir que Enrique Ochoa Reza debería renunciar.

Democracia Interna, formado por el ex gobernador de Oaxaca, Ulises Ruiz, publicó una carta donde exigió "una reflexión honesta sobre la realidad de los recientes resultados" a Enrique Ochoa Reza, presidente del PRI, y solicita su renuncia, a lo cual la dirigencia no dio respuesta.

Hubo reacciones internas y se generó "un encuentro" con 89 "connotados priistas" donde ratificaron la petición de renovar dirigencia nacional, que incluye la separación de la secretaria general del partido.

El encuentro fue apenas divulgado porque solo un medio tuvo presencia, el influyente diario El Universal, que se encargó de destacar las expresiones. Una de ellas, la del ex presidente del PRI en Sonora, Filiberto Alfaro, quien rechazó la mano de Manlio Fabio Beltrones en acciones contra el partido, de quien en principio se hablaba como participante en el encuentro.

Otros beltronistas fueron coincidentes en que el ex gobernador de Sonora, ex representante legislativo y ex líder nacional del PRI, no está tras ninguna acción contra el institucional. Eso "es total y absolutamente falso", subrayaba el vocero beltronista Jesús Anaya.

La oficina de Manlio Fabio Beltrones ratificó que él "está dedicado exclusivamente a asuntos de orden privado".

BELTRONISTAS: DAÑISTAS Y FRUSTADOS

CD. DE MÉXICO.- De "frustrados y buscan hacer daño" acusó el dirigente de la CNOP, Arturo Zamora, a "políticos de café" que a su juicio, intentan dañar al partido.

Ante la posición del Comité Ejecutivo Nacional priísta de reflejar unidad y trabajar en apoyo al presidente del partido y con el presidente Enrique Peña Nieto, el presunto rompimiento de un grupo al interior del tricolor que lidera el ex gobernador oaxaqueño Ulises Ruiz, el dirigente del sector popular salió a defender a su dirigente.

El CEN presume que en el fondo es el ex presidente del tricolor, el sonoreense Manlio Fabio Beltrones, quien dirige una estrategia política para hacer renunciar a Enrique Ochoa de ese cargo antes de terminar su representación, lo cual fue desmentido pero ahora se enfrentan con declaraciones entre beltronistas y quienes piden la renuncia de Ochoa, que repetidamente son los mismos.

El líder de la CNOP pide al priismo de todo el país a "no hacer caso de las voces de aquellos políticos de café que buscan destruir al Revolucionario Institucional".

Fue referencia concreta a las declaraciones del grupo de ex dirigentes priistas que forman "Alianza Generacional" y dijo que se tratan de "palabras expresadas desde la frustración" y reiteró que "son políticos de café que se reunieron a criticar y a dañar a nuestro partido. No representan al priismo nacional".

Defiende a Ochoa Reza señalando que las críticas en su contra carecen de sustento y representan una visión del pasado en el PRI; asegura que "están buscando destruir y criticar un proyecto político ganador, de un líder como Ochoa que tuvo visión para el 2018 y que logró estados como Estado de México y Coahuila. Ahí están los resultados electorales que nos fueron favorables. No caben esas expresiones que surgen a partir de ambiciones personales. Son descalificaciones sin sustento".

Zamora les cuestionó no haber estado en las pasadas campañas electorales para defender el

Niegan beltronistas rebelión Vs. Ochoa

Escrito por Agencias

Lunes 19 de Junio de 2017 15:12

proyecto del presidente Enrique Peña pese a que están "viviendo de los beneficios del sistema".

Del tema, el grupo de Ulises Ruiz dijo que el presidente del PRI debe hacer una reflexión y que hace "cuentas alegres de los resultados"; y acusó que se han perdido más de 4 millones de votos, lo cual no habla de un partido que resultaría ganador en 2018. es decir, un panista, pero la condición es que lo postule el PRI.